1 de diciembre

Día Mundial del Sida

En Guatemala:

- Un total de 26.113 mujeres mayores de 15 años viven con VIH, según estimaciones de 2011.
- El 96,65% de las mujeres con VIH no recibió educación o no completó su educación secundaria.
- El Centro Nacional de Epidemiología indica que el 22% de las personas con VIH en Guatemala es maya.

Exigimos al Estado

Acceso a servicios de prevención y atención, educación desde el abordaje de los derechos sexuales y reproductivos, acceso a medicamentos, pertinencia de género y cultural en el abordaje del VIH y el sida. Sobre todo: ¡El reconocimiento del derecho de las personas con VIH a una vida plena y libre de violencias!



Porque somos el 51% de la población

Postal Ciudadana 47 ♀ Guatemala, 1 de diciembre de 2014 plataforma51guate@gmail.com www.plataforma51.org El lazo rojo es el símbolo mundial de la solidaridad hacia las personas con VIH y sida.



En el mundo:

En 2013, 35 millones de personas vivían con el VIH. Desde el comienzo de la epidemia, aproximadamente 78 millones de personas contrajeron la infección por VIH y 39 millones han fallecido a causa de enfermedades relacionadas con el virus.

- El VIH es la principal causa de muerte entre mujeres en edad reproductiva.
- En 2013, el 54% de las mujeres embarazadas de los países de ingresos bajos y medios no se realizó pruebas del VIH.
- En 2013, casi el 60% de las nuevas infecciones se dio en jóvenes de entre 15 y 24 años.

Fuentes: www.unaids.org/es/WAD2014factsheet http://tinyurl.com/hablaguate-vih